

Piden, se Acelere Zafra en Arecibo

La Asamblea Municipal Se Dirige a Gobernador

ARECIBO.—(Por Victor Rosario, corresponsal). — La Asamblea Municipal de Arecibo, reunida en sesión ordinaria, aprobó por unanimidad una resolución solicitando del gobernador Luis Muñoz Marín, que interponga sus buenos oficios para buscar solución al "impasse" surgido en las negociaciones del convenio colectivo para la zafra de este año, entre la Autoridad de Tierras, Central Cambalache y la unión de trabajadores de la Federación Libre.

La zafra de esta central no ha empezado hasta la fecha creando una situación económica muy difícil en esta ciudad que ha paralizado casi el comercio en general. Amenaza de Hambre

El alcalde Darío Gottia nos ha informado que la situación es gravísima en los sectores de los trabajadores y que el desempleo es tan grande que en muchos sitios el hambre amenaza a los hogares.

Otro acuerdo aprobado por la Asamblea Municipal fue guardar un minuto de silencio en memoria de los soldados puertorriqueños caídos en la lucha en el frente de Corea.

Registro Demográfico En Ciudad Mayagüez

MAYAGÜEZ, febrero 22. — La Oficina del Servicio Demográfico de Mayagüez que dirige la señora Virginia F. de Courtier informa las siguientes inscripciones: Nacimientos: Nilaa Catalina Rivera Morales, José Antonio Vélez Laguer, Rosa Camacho Ballesté, María de los Angeles Otero, Inés Socorro Suárez Nin, y Rafael Ruiz Román.

Matrimonios: Angel Luis Arroyo y Carmen Román. Defunciones: Eusebia Constantino Ramos y Gerarda Ramirez Sánchez.

BLANCO Y NEGRO ICOMEZON! La comedia de afecciones cutáneas cede con el uso del UNGÜENTO BLANCO Y NEGRO

Delegación de Isla Irá a Reunión UNESCO



El señor Ernesto O. Miranda aparece aquí mientras departía con el gobernador en los jardines de la Fortaleza. De izquierda a derecha: el gobernador, señor Luis Muñoz Marín; el pintor Jorge Amy; Ernesto Miranda; un hijo del señor Miranda; y el senador Ernesto Juan Fontina. (Foto EL MUNDO).

El Gobierno de Puerto Rico está dando los pasos pertinentes para prestar su cooperación a la UNESCO en relación con la próxima conferencia regional a celebrarse en Madrid, España, para la unificación del sistema Braille y otros problemas educativos y sociales de los ciegos de habla española.

El señor Ernesto O. Miranda, director de la revista filológica Ambulando Entre los Ciegos, fue consultado por el gobernador de Puerto Rico, señor Luis Muñoz Marín sobre el particular, en relación con la delegación oficial que irá a España.

El señor Miranda informó al gobernador sobre la conferencia o Congreso Regional, en el cual participarán todos los países de habla hispana, con el fin de resolver el problema de la estenografía Braille castellana. Se discutió entre el gobernador y el señor Miranda las posibilidades del envío de delegados puertorriqueños a la conferencia, de efectuarse en España, sobre la ayuda que podría aportar el Gobierno o las instituciones privadas y sobre los gastos de viaje de los delegados de Puerto Rico, ya que

los gastos de estadía de los delegados en España corren por cuenta de la UNESCO.

Informó el señor Miranda que el gobernador delegó en el Comisionado de Instrucción, señor Mariano Villaronga, para tratar en definitiva el asunto. De otra parte indicó que sólo se espera conocer la decisión del Consejo Superior de Ciegos de Madrid, para formalizar sobre una base efectiva la invitación oficial al Gobierno de Puerto Rico, por mediación del Comisionado de Educación.

Barbero y Zapatero

ORLANDO, Florida. — Los barberos de esta ciudad consideran un medio de quedar en paz con un compañero que se niega a aumentar el precio de los recortes.

L. G. Zittroser está cobrando 75 centavos solamente por un recorte. Los demás barberos cobran \$1.

Zittroser también opera una zapatería. Siete Knoll, secretario de la Unión de Barberos de Orlando, notificó a Zittroser que todos los barberos de la ciudad entrarán en el negocio de zapatería a menos que aumente el precio de los recortes.

Piden Política Sea Excluida De Educación

Asociación Educadores Dice la Oficina Federal Tiene Posición Inferior

Por BENJAMIN FINE Especial del New York Times

ATLANTIC CITY, N. J., febrero 23.—La Oficina Federal de Educación está "mantenida en servidumbre" y dominada por políticos nombrados por la Administración, afirmaron hoy portavoces de las escuelas públicas del país.

Nombraron a Oscar R. Ewing, director de la Agencia Federal de Seguridad, como el jefe de un movimiento encaminado a dominar la Oficina Nacional de Educación. Si el empleo tiene éxito, la tendencia pondría en peligro el sistema de escuelas libres e independientes y subordinaría la educación a la política, afirmaron.

El ataque tuvo lugar en la convención de la Asociación Norteamericana de Administradores de Escuelas, a la que asisten unos 14,000 maestros, superintendentes y otros educadores.

El grupo, que es una división de la Asociación de Educación Nacional, adoptó una resolución en la que se pide la reorganización de la Oficina de Educación para impedir que la misma caiga en poder de los políticos. Propone la creación de una "Junta Nacional de Educación" independiente y apolítica.

Luego de la sesión, en la que se aprobó la resolución, los dirigentes de la Asociación expresaron sus temores hacia Ewing en una conferencia de prensa. Denunciaron la "inferior" posición en que, alegan, se ha colocado a la Oficina de Edu-

Iglesia Recuerda Al Regimiento 65

Esta noche se celebrará un acto en honor del Regimiento 65 de Infantería, bajo los auspicios de la Sociedad de Jóvenes de la Alianza Cristiana y Misionera.

El acto se llevará a cabo en el templo de la calle Condado, parafís 17 de Santurce, comenzando a las 8:00 P. M. El comandante Elie F. de Lattre, capellán del Campamento Buchanan, será el orador principal.

Tomarán parte, además, los ex-capellanes Luis Maldonado y Angel Seda, Interpretará la himnología el Coro de la Iglesia local, bajo la dirección de la profesora María Victoria Hernández.

Radican un Proyecto Ayuda Instrucción

WASHINGTON, febrero 23. — (P. U.) — El senador James E. Murray

demócrata de Montana, radició un proyecto de ley para establecer un programa de \$300,000,000 anuales de ayuda federal para la educación.

El presidente Truman ha solicitado un programa de esta extensión en dos mensajes al Congreso este año y en peticiones similares en años anteriores. El Senado ha pasado dos veces la legislación, pero ha muerto en la Cámara de Representantes.

"Una nación tan rica como la nuestra no puede tolerar por más tiempo las deficiencias y desigualdades en las oportunidades de educación," dijo Murray en unas declaraciones.

Unas declaraciones, sometidas por el doctor Worth McClure, secretario ejecutivo, y firmadas por el doctor Warren Travis White, presidente de la Asociación de Administradores, afirman que la "Oficina de Educación debe ser liberada de la servidumbre política en la que funciona actualmente".

Estrella de Plata es Conferida En Corea a 4 Puertorriqueños

El Soldado Carreras, Cabos Calderón y Santos Y Teniente Pagán, Distinguidos Por Heroísmo

La Estrella de Plata, concedida únicamente a los soldados americanos que se comportan con heroísmo frente a un enemigo armado, fue recientemente conferida a otros tres soldados y un teniente del 65 de Infantería.

Así se ha informado en los cuarteles generales de la Tercera División a la cual está adscrito el Regimiento de Puerto Rico.

Los condecorados en esta ocasión son el cabo Gilberto Calderón, cabo Antonio Santos, primera clase Roberto Carreras y teniente Benjamín Pagán.

Al cabo Gilberto Calderón, hijo de la señora Julia Marrero Calderón, residente en el número 83 de la calle Felicitá Silva, de Santurce, Puerto Rico, le ha sido conferida la medalla de la Estrella de Plata por heroísmo demostrado en acción contra un enemigo armado en Corea.

Carreras es miembro de la Compañía del Centro de Operaciones, del equipo de combate del Regimiento 65, de la Tercera División de Infantería.

La mención en que se confiere la condecoración dice: "El 27 de noviembre de 1950, cerca de Kowan, Corea, el pelotón del cual formaba parte el soldado Carreras, estableció contacto con una fuerza enemiga numéricamente superior, mientras avanzaba a través de una pequeña población.

"Los hombres que iban a la cabeza del pelotón fueron escodados por intenso fuego de armas automáticas del enemigo. Comprendiendo que el fuego enemigo estaba demorando el avance de su pelotón, el soldado Carreras, con absoluto desprecio de su propia seguridad personal, trasladó su vehículo a una posición arriesgada al frente del pelotón y comenzó a disparar su ametralladora de calibre 50, montada sobre el vehículo.

"Inmediatamente el enemigo concentró su fuego sobre el soldado Carreras con intención de inutilizar el arma que él usaba.

"Entonces él mudó su vehículo a una posición menos arriesgada y reanudó el fuego, defendiendo el avance del pelotón. La intrépida acción del soldado Carreras hizo que el enemigo concentrara el fuego en dirección de él, dando así oportunidad al pelotón para proseguir el avance sin entorpecimientos.

Señaló a Dos Compañeros Al primer teniente Benjamín Pagán, hijo de don Rafael D. Pagán, residente en Ponce, Puerto Rico, le ha sido conferida la medalla de la Estrella de Plata por heroísmo demostrado en acción, según el informe suministrado por el Cuartel General de la Tercera División de Infantería.

El teniente Pagán es miembro de la Compañía C del Regimiento 65 de Infantería. La condecoración militar fue otorgada al teniente Pagán por valor desplegado en acción, y la mención honorífica le es en parte como sigue:

"En momentos en que la patrulla del teniente Pagán avanzaba fuertemente por fuerzas enemigas situadas en una loma, el teniente Pagán inmediatamente puso a su pelotón en orden de batalla y dirigió un fuerte fuego contra el enemigo. Durante todo el tiempo estuvo avanzando en un esfuerzo por desalojar de la colina al enemigo.

"Después de un intenso tiroteo durante el cual el teniente Pagán demostró gran valor personal y aptitudes de mando, recibió instrucciones de proteger la retirada de la compañía. Esta se retiró sin dificultades, pero al llegar al punto de reunión el teniente Pagán notó que faltaban dos hombres.

"Con absoluto desprecio de su propia seguridad personal, él regresó solo a la colina que estaba todavía bajo los fuegos del enemigo, localizó a los dos hombres, y los trajo nuevamente a un sitio de relativa seguridad uniéndolos al pelotón."

"El 22 de diciembre de 1950, cerca de Tong-ni, Corea, el cabo Santos, a cargo de una ametralladora en el perímetro de defensa de Hungnam, abrió fuego contra una columna del enemigo cuando ésta se hallaba aproximadamente a cien yardas de su posición.

"El enemigo respondió dirigiendo contra la posición de Santos, el fuego de sus morteros, armas automáticas y armas pequeñas. En el fragor del combate la ametralladora del cabo Santos falló, y entonces él,

En gestiones oficiales visita a Puerto Rico el doctor George Sweazey, secretario de la División de Evangelismo de la Iglesia Presbiteriana en Estados Unidos, quien hablará mañana a las 11:30 A. M. en la Iglesia Unión de Miramar.

El jueves pasado el doctor Sweazey dirigió un instituto de evangelismo en la Iglesia Presbiteriana del Higuay, Aguadilla, que dirige el reverendo B. Badillo Bello. Hubo representación de las sociedades de damas, de caballeros y de jóvenes, además de ministros y delegados laicos. Por la noche el doctor Sweazey habló en la Iglesia Presbiteriana Central de Aguadilla.

El 23 celebró otro instituto en la Iglesia Presbiteriana de Mayagüez, en La Marina. Visitó, además, el Instituto Politécnico y el Proyecto Comunal de El Guacío, en San Sebastián.

Esta noche hablará en Cabo Rojo y mañana a las 11:30 A. M. en la Iglesia Presbiteriana de Santurce.

(Anuncio) VALIOSO CONSEJO Para las personas que sufren de anemia simple o de cironia, debido a disminución de la hemoglobina en los glóbulos rojos de la sangre, las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, a base de hierro asimilable, son muy útiles, pues aumentan la cantidad de hemoglobina en la sangre y la regeneran. Exámenes científicos han demostrado que estas píldoras han aumentado la hemoglobina tanto como un veintidós por ciento en un mes.

Al sentirse un debilitamiento de las fuerzas, lo indicado es seguir un tratamiento, sin pérdida de tiempo, con las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, el tónico reconstituyente, cuyo mérito especial consiste en enriquecer y purificar la sangre. De venta en las boticas por más de cincuenta años. Sin precio de descuento hay, sin embargo, el tratamiento hay, sin embargo,

Hay que Desechar los cepillos dentales viejos y desgastados. Encurvado de forma que pueda limpiar mejor. Además de su forma correcta, cada Cepillo Dental Dr. West's Miraclo-Tuft tiene las famosas cerdas "EXTON", es encurvado en vidrio y está garantizado por todo un año. Una sola cepillada con un West's Miraclo-Tuft le demostrará porque es el cepillo favorito.

SE ALQUILAN APARTAMENTOS En edificio nuevo y moderno en calle De Diego, Rio Piedras. Ocho grandes apartamentos con todas las comodidades necesarias y servicio de elevador. A precios baratos. También tres locales propios para oficina. Para informes dirijase a: La Nueva Borinquen, De Diego 66, Rio Piedras, P. R.

IPOR FAVOR... DIGAMELO POR CARTA! Un negocio que fracasa por causa del "M.A." "M.A." significa mal aliento... y mal aliento quiere decir fracaso... fracaso en los negocios y en todos los contactos sociales. Corte el mal aliento, usando Astringosol... gargarismo antiséptico, astringente y concentrado. Porque es concentrado, un frasco dura mucho tiempo. ¡Económico, eficaz y exquisito! Use Astringosol una vez y lo seguirá usando siempre.

ASTRINGOSOL PARA LA TOS VICKS

APARTMENTS FOR RENT In new and modern building in De Diego St., Rio Piedras. Eight large apartments, all modern conveniences and elevator service. Reasonable prices. Also three good office spaces. Information: La Nueva Borinquen, De Diego 66, Rio Piedras.

EL PATIO RESTAURANT - BAR Carretera San Juan a Boyamón, Villa Caparra. FIESTAS PARA GRUPOS PRIVADOS, BODAS Y BANQUETES A PRECIOS RAZONABLES. Tenemos disponibles espléndidas HABITACIONES, con o sin comidas para estadía larga, a precios razonables. Tarifas especiales por mes. Nuestra Especialidad SAUERBRATEN Estilo Alemán.

¿QUE GUSTO ME DA PASAR CON MI PERRO? DESDE QUE DESCUBRI "KEN-L-RATION" A los perros les encanta KEN-L-RATION porque contiene Carne Colorada de Pura Masa. Déle a su perro el alimento que aprecia. Esija Ken-L-Ration y fíjese cómo su perro baila de alegría tan pronto Ud. abre la lata! Véa cómo la devesa... ¡desaparece como por arte de magia! Ken-L-Ration es un alimento elaborado de impenables, levas de carne colorada de pura masa—carne de caballo sana y nutritiva inmiscuonada por el Gobierno de los Estados Unidos. Contiene todas las vitaminas necesarias para la salud de los perros... además de minerales vitales. Obtena tres latas de Ken-L-Ration en su colmado hoy.

KEN-L-RATION La Primera de Alimentos Esenciales Para Perros

Tropicana CLUB (Antes La Granja) En la Carretera Isla Verde a Carolina. Regio Baile de Fin de Semana. HOY SABADO Con la Orquesta del Tropicana Club y actuación especial de GILBERTO RODRIGUEZ. La nueva administración garantiza orden, servicio esmerado y atención personal de su Administradora Aldita Pérez.

Tirillas de Papel Picado Para empacar loza, cristalería y toda clase de artículo frágil, tenemos esta clase de papel, a \$2.25 quintal. Llame a la Administración de EL MUNDO, Tel. 2-2000, San Juan.

Dr. Sweazey Habla En Cabo Rojo Hoy. En gestiones oficiales visita a Puerto Rico el doctor George Sweazey, secretario de la División de Evangelismo de la Iglesia Presbiteriana en Estados Unidos, quien hablará mañana a las 11:30 A. M. en la Iglesia Unión de Miramar. El jueves pasado el doctor Sweazey dirigió un instituto de evangelismo en la Iglesia Presbiteriana del Higuay, Aguadilla, que dirige el reverendo B. Badillo Bello. Hubo representación de las sociedades de damas, de caballeros y de jóvenes, además de ministros y delegados laicos. Por la noche el doctor Sweazey habló en la Iglesia Presbiteriana Central de Aguadilla. El 23 celebró otro instituto en la Iglesia Presbiteriana de Mayagüez, en La Marina. Visitó, además, el Instituto Politécnico y el Proyecto Comunal de El Guacío, en San Sebastián. Esta noche hablará en Cabo Rojo y mañana a las 11:30 A. M. en la Iglesia Presbiteriana de Santurce. (Anuncio) VALIOSO CONSEJO Para las personas que sufren de anemia simple o de cironia, debido a disminución de la hemoglobina en los glóbulos rojos de la sangre, las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, a base de hierro asimilable, son muy útiles, pues aumentan la cantidad de hemoglobina en la sangre y la regeneran. Exámenes científicos han demostrado que estas píldoras han aumentado la hemoglobina tanto como un veintidós por ciento en un mes. Al sentirse un debilitamiento de las fuerzas, lo indicado es seguir un tratamiento, sin pérdida de tiempo, con las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, el tónico reconstituyente, cuyo mérito especial consiste en enriquecer y purificar la sangre. De venta en las boticas por más de cincuenta años. Sin precio de descuento hay, sin embargo,

ESTE ANUNCIO LE VALE A UD. \$6.50 ESTE ANUNCIO, MAS \$1.00, le permite a Ud. obtener un juego de escribir VALORADO EN \$7.50, consistente en 4 piezas, envasado en un estuche para regalo. 1—Pluma de fuente 2—Lapicero de propulsión mecánica 3—Pluma con punta de bola 4—Cuchilla de hojas de acero inoxidable. No una pieza... ni dos... ni tres... sino cuatro. Todo ello por este anuncio más \$1.00. DISTRIBUIDORA SILVANIA, Apartado 4571, San Juan, P. R. Adjunto encontrará \$1.00.... Deese no envíen por Correspondencia. Sin más obligaciones de mi parte, un juego de escribir valorado en \$7.50, consistente en 4 piezas. Nombre... Calle y Número... Ciudad...

Lea los Anuncios Clasificados